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Учащиеся Шко-
лы искусств города 
Арамиль приняли 
участие в Восьмом 
открытом межрегио-
нальном фестиваль-
конкурсе исполни-
телей произведений 
композиторов

Конкурсные про-
слушивания в рамках 
«Большого Урала» со-
стоялись в музыкальном 
училище имени Чайков-
ского, в Екатеринбурге. 
В жюри конкурса – име-
нитые музыканты и ком-
позиторы, покорившие 
мировые сцены.

Нашу Детскую школу 
искусств представляли 
Веста Попова и Алек-
сандра Нистранская – 
ученицы 5 класса музы-
кального отделения. На 
одном из лучших роялей 
города Екатеринбурга 
в их исполнении про-
звучали произведения 
Андрея Бызова и Влади-
мира Горячих. Девочки 
достойно выступили, 
показав мастерство вла-
дения музыкальным ин-
струментом и высокий 
уровень подготовки. 

Компетентное жюри 
по достоинству оценило 
игру конкурсантов. Де-

вочки получили наивыс-
шие баллы: Веста Попова 
– лауреат первой степени, 
Александра Нистранская 
– лауреат третьей.

– Поздравляем наших 
конкурсантов с заслу-
женными наградами! 
– говорят в Детской 
школе искусств. – Осо-
бую благодарность вы-
ражаем Ирине Юрьевне 

Саломатиной, препода-
вателю отделения «Му-
зыкальное искусство» 
– за неоценимый вклад 
в развитие культуры 
и искусства, а также 
умение видеть и разви-
вать способности та-
лантливых детей. 

Информация и фото: 
ДШИ города Арамиль

Арамильская певица Ев-
гения Каменских взяла 
высшую награду на об-
ластном конкурсе

Четвертый Открытый об-
ластной вокальный конкурс 
«Вершины Урала» проходил 
в несколько этапов. 

На первом отборочном 
туре Евгения пела песню 
Лепса «Снега», на втором 
– из мультфильма «Шрек» 
«Я жду героя» – на русском 
языке, а в третьем – «Озеро 
надежды» Аллы Пугачевой 
в своей аранжировке. В фи-
нале выступала с казачьей 
«Ай вы, цыгане».

– И то, что это было не-
сколько туров, и то, что ты 
постоянно к ним готовишь-
ся, это очень интересно. То 
есть это такой большой 
проект. Прикольно было 
просто поучаствовать в 
нем, – поделилась девушка.

Участников конкурса в це-
лом было более 30-ти, но к 
концу осталось около 20-ти: 
из Ревды, Екатеринбурга и 
других. Финальное шоу со-
стоялось во Дворце культу-
ры городского округа Ревда.

– Организация конкурса 
была просто прекрасная: 
как с нами разговаривали, 
как нас направляли курато-
ры – все было очень классно. 
Каждый отвечает за свое 
дело. Все очень четко, куль-
турно и здорово – в общем, 

на высшем уровне. От это-
го я была, конечно, в востор-
ге, – рассказывает Женя.

На финальном этапе кон-
курса девушка получила 
высшую награду – звание 
«Гран-При». О своей радо-
сти от победы отзывается 
скромно: благодарит про-
ект за возможность ощутить 
весь тот спектр эмоций и 
«дойти до конца» такого 
большого и серьезного твор-
ческого соревнования.

– Идя на любой конкурс, 
нужно понимать, что ты 

можешь не выиграть: 
убрать гордыню и осоз-
нать, что есть сильные кон-
куренты, надо «пахать». И 
так – в любой сфере. Если 
хочешь ч его-то добить-
ся, нужно работать. Я от 
победы недолго радуюсь, 
потому что не люблю на 
лаврах почивать. Впереди 
у меня уже следующие кон-
курсы! И к ним тоже нужно 
готовиться.

Информация и фото: 
Евгения Каменских

Своим жизненным опы-
том, мировоззрением и ви-
деньем профессии с вами 
делится Наталья Иванов-
на Шиляева

Мы продолжаем публи-
кацию интервью о самых 
интересных и известных 
женщинах Арамильского 
городского округа. Рубри-
ка «Женские истории» соз-
дана по инициативе пред-
седателя Свердловского 
регионального отделения 
Общероссийской обще-
ственно-государствен-
ной организации «Союз 
женщин России» Ирины 
Юрьевны Чемезовой.

Сегодня мы вам расска-
жем об акушере-гинеко-
логе из города Арамиль, 
которая поражает своим 
высоким духом, преданно-
стью к избранной профес-
сии и, не побоимся сказать, 
настоящим героизмом.

– Как все начиналось?
– В профессии я уже 

больше 22 лет, а начи-
налось все так. Лет в 13 
я очень хотела завести 
собачку. Отправилась к 
ветеринару и взяла. По-
том меня это настолько 
увлекло, что я стала сама 
помогать ухаживать за 
животными, изучила ки-
нологию. Поэтому выбор 
профессии шел от души 
– он был осознан с самых 
ранних лет.

– А как вы попали в ги-
некологию?

– Я познакомилась с чу-
десным доктором – Татья-
ной, она-то меня и научила 
всем основам ветеринарии. 
Я настолько тогда этим 
прониклась, что захотела 
стать ветеринаром. На 
тот момент Татьяна была 
акушером-гинекологом. 
Она сказала так: «Вете-
ринаром ты стать успе-
ешь всегда». Я поступила 
в медицинский колледж, 
отучилась год, поняла, что 
младший или средний меди-
цинский персонал – это «не 
мое». Хочу стать докто-
ром. Это было четкое 
осознание. И поступила в 
Медицинскую академию.

– Как начался практи-
ческий опыт в профес-
сии?

– Отработав лет пять 
в Казахстане, я реши-
ла вернуться на Родину. 
Мне очень нравится рос-
сийская глубинка родного 
края. Тем более что здесь 
очень не хватает профес-
сиональных гинекологов. 
Вы знаете, наверное, это  
проблема малых городов, 
когда люди не имеют воз-
можности получить по-
мощь в полном объеме. 

– Почему выбор пал 
именно на Арамиль – ма-
ленький городок, ведь вас 
приглашали и в Екате-
ринбург, и в Москву?

– Да, все так: множе-

ство частных клиник зо-
вут, но уйти, оставить 
своих женщин без той по-
мощи, которую я могу им 
оказать, я просто не могу.

– Работа для вас многое 
значит?

– Я очень сильно люблю 
свою работу. Вы знаете, 
наверное, я счастливый 
человек, потому что сча-
стье человека заключа-
ется в чём? Если ты с 
удовольствием встаёшь 
утром, идёшь на работу 
и потом с удовольстви-
ем возвращаешься домой. 
Наверное, в этом и есть 
счастье. Я себя чувствую 
счастливой женщиной. 
У меня двое детей, муж. 
Муж относится к этому с 
полным пониманием.

– Поддерживают вас?
– Когда ты ощущаешь 

счастье и радость от 
того, что ты делаешь – 
ты живешь этим. Дома у 
меня все в курсе про раз-
ные случаи на работе. 
Когда, допустим, есть 
тяжелая женщина, кото-
рая не может забереме-
неть, или женщина, кото-
рой предстоят тяжелые 
роды. Это в любом случае 
все обсуждается дома. 
И близкие всегда как-то 
сопереживают. И, когда 
ты приходишь, говоришь: 
«Все, мы родили!», все 
вздыхают с облегчением.

– В итоге дети пошли 
по вашим стопам!

– Да, теперь это уже 
общее семейное счастье. 
У меня двое детей. Сын 
– студент первого курса 
Медицинской академии 
Екатеринбурга, хотя до 
половины десятого класса 
он учился в Суворовском 
училище. Когда начался 
«ковид», он увидел, как мы 
работаем «24 на 7», помо-
гаем людям без сна и от-
дыха, отказался стать во-
енным. Он сказал: «Мама, 
я буду врачом». Мы ушли 
из Суворовского училища, 
а в этом году он поступил 
в Медакадемию. Я думаю, 
из него получится хороший 
врач. 

– Недавно Арамиль-
ская больница получила 
почетное звание – благо-
даря вашему профессио-
нализму и труду ваших 
коллег.

– Да, в этом году наше 
медучреждение заняло 
второе место в конкурсе 
на звание лучшей женской 
консультации – по всему 
Уральскому федеральному 
округу. Это серьезное до-
стижение: не просто гра-
мота и диплом: два года 
мы по праву будем лучшей 
женской консультацией 
в области. Екатеринбург 
не взял ничего, получил на-
граду Арамиль! Я считаю, 
это очень престижно. 
Ведь доверие пациента 
надо завоевать. Человек 
приходит и понимает, это 

«его» доктор или нет.
– К вам пациенты при-

ходят регулярно?
– Да, и я очень этому 

рада. У нас нет такого, 
что один раз пришли и 
повторного приема нет. 
Они возвращаются, при-
водят родственников, 
знакомых, детей. Очень 
приятно, что, работая в 
Арамильской больнице, я 
еще веду детские приемы, 
профосмотры: уже дети 
женщин, которые у нас 
рожали, приходят на при-
ем. Перед глазами прохо-
дит смена поколений. Это 
очень приятно. Ради этого 
стоит жить и работать.

– Как происходит рабо-
та с пациентами?

– При выявлении пато-
логии мы берем женщину 
на учет и окружаем ее за-
ботой. Приглашаем ее на 
прием, напоминаем, берем 
информированное согла-
сие, что она ознакомлена 

с диагнозом. Разделяем с 
пациентом ответствен-
ность за его здоровье. И 
это не просто слова.

– Что самое главное в 
вашей профессии?

– Самое важное – это 
забота о людях. Отно-
ситься к другому человеку 
так, как ты хочешь, что-
бы он относился к тебе. 
Это очень важно. Быва-
ют такие случаи, к приме-
ру, приходит бесплодная 
пара, они прошли все част-
ные центры и приходят к 
тебе, как к последней на-
дежде. И когда получается 
беременность, когда вы ее 
тоже вынашиваете 9 ме-
сяцев, переживаете, когда 
вы видите вот эти восхи-
щенные глаза этой пары, 
это ничто не заменит. 
Чувствуешь себя, навер-
ное, ближе к Богу. Когда 
ты можешь дать людям 
то, о чем они больше всего 
мечтали на свете.

Звездочки 
«Большого Урала»

«Если хочешь чего-то 
добиться, нужно работать»

«Самое важное – это забота о людях» ЗНАЙ НАШИХ


